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JAUME RODRIGUEZ. nuevo 
Presidente del B. M. Granollers 

En la Asamblea celebrada el pasado 
lunes 26 de Julio, se produjo, el ya cono-
cido relevo en la Junta Directiva del B.M. 
Granollers-San Dalmany. El sr. RAGA, 
hasta entonces máximo mandatario, cedió 
su puesto al vicepresidente sr.JAUME 
RODRIGUEZ , que de esta f o r m a se con-
vierte en el actual presidente de la entidad 
pasando el sr. Raga a ocupar la vicepresi-
dencia. El resto de la Junta Directiva per-
manece prácticamente la misma con la 
•novedad de que exlxtierán 4 vicepresiden-
tes (Raga. Miralies y 2 por concretar). 

Comenzó la Asamblea con unas pa-
labras de presentación y saludo del pre-
sidente, que rápidamente pasó el tu rno al 
sr. MI RALLES, presidente de la comisiOn 
deportiva, que hizo un breve resumen.de 
la buena actuación de todos los equipos 
en la pasada temporada. A cont inuación 
intervino el tesorero sr.PAGES, que pasó 
revista a la cuestión ecónomica, resultan-
do el capitulo de ingresos y gastos muy 
parejo, cifrándose ambos en los 15 mil lo-
nes y produciéndose un simbolico supe-
rávit de unas 10.000 pesetas. Ac to segui-
do el sr. RAGA propone el relevo en la 
presidencia que es aceptado por todos 
los presentes y pide, para el nuevo máxi-
mo rector, la misma ayuda que él ha teni-
do. 

Es por úl t imo el nuevo presidente 
sr.JAUME RODRIGUEZ, quien pronun-
cia unas palabras a todos los socios en 

Momento de la .samblea en la que el Sr. Raga-(en el centro) cedió la presidencia del B. M. GranoUers al 
Sr. Jaume Rodríguez (segundo a la izquierda). 

las que. reafirma que la poh'tica del club 
va a seguir estando basada en la cantera y 
que únicamente se reforzaran son jugado-
res de fuera, los puestos del equipo que 
no puedan ser cubiertos a plena satisfa-
cción por los muchachos de casa. 

También se refirió el sr. Rodriguez a 
ese gran proyecto y anhelo de la entidad, 
que no es otro, que el de poder contar, en 

.un futuro no muy lejano, con un pabellón 
deportivo que sea propiedad del club. 

ANTONIO ALCAIDE 

Quedar entre los dos primeros, objetivo de ios valiesanos en la próxima liga 
Ferrén R a g a , entrenador 

" CON ESTE EQUIPO, POR MUCHO 
QUE SE REFUERCEN LOS DEMAS, 
HEMOS DE ASPIRAR A UNO DE LOS 2 
PRIMEROS PUESTOS". 

"EN LA COPA I. H. F. DE EUROPA 
(ESPECIE DE UEFA EN FUTBOL) , 
LLEGAR A CUARTOS O SEMIF INA-
LES, SERIA UN E X I T O " . 

Conversamos con FERRAN RAGA 
entranador del B.M. Granollers, a cerca 
de las posibilidades de su equipo en la pró. 
xima edición liguera y nos decía: 
-"Dispondré de una planti l la muy com-
pensada, mejor que la del año pasado y 
con este equipo, por mucho que se refu-
ercen los demás, hemos de luchar por al-
go mas que este año y eso no es otra cosa 
que estar entre los dos pr imeros". 

¿Que plan de trabajo tienes para la cam-
pana que ya está en puertas? 

El 9 de Agosto se comienzan los entre-

nos, exclusivamente con ejercicios físicos, 
hasta el 23. A part ir de ahi y hasta el 
27 se combinará fisica con técnica. El 
27 y 28 Torneo en nuestra ciudad, en el 
que participarán los equipos: Marcol, Ca-
ja de Madrid, Eig Gerona y lógicamente 
nosotros. 10 y 11 de Septiembre en León 
ot ro torneo jun to a At . Madrid, Michelin 
y San Dimas(rec¡én ascendido). 17,18 y 
19 en Vigo nuevo cuadrangular con Barca 
A t . Madrid, y Dukia de Praga. Y ya el 26 
a jugar el primer part ido de Liga en Cana-
rias. 
—Y en la Copa I.H.F. ¿ que papel se pue-
de hacer? 
—Va a ser una competición dura y di f íc i l 
con grandes equipos de toda Europa. Si 
tenemos suerte en las primeras eliminato-
rias, creo que podríamos llegas a cuartos 
o semifinales, lo que seria todo un éxito. 
—Y por ú l t imo ¿que me puedes decir de 
Novoa? 
- S e trata, sin duda, de un importante re-
fuerzo, que dará mucha fuerza en la pri-
mera linea, de cara a tener un gran lanza-
dor. Además Novoa es uno de los mejores 
defensas de España. 

antilla Temporada 8 2 - 8 3 
Porteros: PERICO.GARCIA y NARCISO ACEDO 
limera linea: GOYO,ARIÑO,COMPANY,LAORDEN,NOVOA y PICON. 

linea: P U l G . E S C U D E R 0 , U N 2 U E T A , J U L I , V I C A R I 0 y JUNQUERAS. 
RA , í r " ^ovoa ,V íca r io ,y Junqueras (estos 2 úl t imos vuelven del servicio mil i tar) 
BAJAS: Sola, Vilalta y Reverter. 

PICON, aunque se espera seguir contando con 
«is servicios, falta la confirmación del propio 
interesado a la oferta de continuidad que le ha 
hrcho ol club. 
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